

**XÓCHITL GÁLVEZ**

# Asevera que escuchará y gobernará para los jóvenes

Destacó que es tiempo de defender la democracia y las libertades

**POR ERNESTO MÉNDEZ**

*ernesto.mendez@gimm.com.mx*

La candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez subió ayer un video de una PláticaX con Jóvenes, donde aseguró que ella sí escucha a este sector de la población.

“Seré una Presidenta que va a gobernar de la mano con ellos, dándole siempre prioridad a sus inquietudes y preocupaciones”, manifestó.

En su mensaje, la abanderada del PRI, PAN y PRD destacó la importancia de la participación juvenil en la política y el gobierno.

Cuando le preguntaron sobre su plan para apoyar a los nuevos emprendimientos, propuso una tramitología sencilla, financiamiento, capacitación y la creación de un sistema de cuidado.

Subrayó la importancia del *nearshoring* o la relocalización de empresas hacia México desde Asia, mencionando la necesidad de integrar pequeñas empresas nacionales a las cadenas de suministro de grandes transnacionales como Tesla.

En cuanto a la unión igualitaria y el derecho de adopción, Xóchitl Gálvez

afirmó que éstos son derechos que deben ejercerse, demostrando su apoyo total a la comunidad LGBTIQ+.

Aseguró que en su gobierno no habrá retrocesos en las libertades alcanzadas en las últimas décadas.

Enfatizó sobre la necesidad de corregir conductas discriminatorias desde la educación y promover el respeto a la diversidad.

La aspirante presidencial compartió su experiencia personal de haber sido víctima de violencia y resaltó la necesidad de atender las llamadas de emergencia y proporcionar apoyo adecuado en los ministerios públicos.

Se pronunció a favor de políticas públicas claras y fuertes para combatir la impunidad en los feminicidios y promover la igualdad de género.

La panista también compartió un video desde muy temprano con los estados que recorrió en los últimos días, donde enfatizó una de sus propuestas en el sector educativo.

“En mi gobierno ningún

maestro va a ganar menos de 20 mil pesos.

“Nosotros sí le vamos a apostar de a de veras a la educación”, escribió en sus redes sociales la candidata opositora.

Previo al tercer debate presidencial, Xóchitl Gálvez convocó a toda la población a participar hoy en la manifestación de la llamada Marea Rosa en el Zócalo de la Ciudad de México.

“Este domingo 19 de mayo a las 10 am tenemos una cita con la historia en el Zócalo. Lleva tu bandera. Por allá nos vemos. #MareaRosaConXóchitl”, escribió en sus redes sociales.

La candidata a la Presidencia de la República por la coalición Fuerza y Corazón por México, dijo que le va a encantar saludar a todas y todos los mexicanos, “vamos a ganar, porque vamos a defender a la democracia, México es un país de libertades, nos vemos ahí, no lo olviden”.

Dijo que espera que el presidente Andrés Manuel López Obrador cumpla su palabra y la bandera nacional esté hondeando en todo lo alto en la Plaza de la Constitución.



**EL  
DATO****Sin definir**

Xóchitl Gálvez descartó que su cierre de campaña sea hoy en el Zócalo de la Ciudad de México en la Marcha Rosa. Adelantó que le gustaría hacerlo en su tierra natal, Tepatepec, en Hidalgo.



¡Acompáñame al tercer debate Presidencial! Una vez más vamos a demostrarle a la candidata de las mentiras de qué estamos hechos. Yo estoy lista.”

**XÓCHITL GÁLVEZ**  
CANDIDATA DE FCM



Foto: Especial

